



令和7年度入学式(4月8日)



多くのご来賓をお迎えし、令和7年度の入学式を厳かな雰囲気の中で挙行了しました。緊張した面持ちで入場した新入生、呼名では一人一人がしっかりと返事をしていました。校長式辞では新入生に期待を込めた言葉を贈りました。新入生を代表し、堀船小学校卒業の麻生さんが、力強く誓いの言葉を話しました。



対面式、生徒会オリエンテーション(4月9日)



新入生と在校生全員が初めて顔を合わせる対面式を行いました。生徒会長からの歓迎の言葉、2・3年生による校歌紹介等、温かい雰囲気の中、新しい絆が生まれるひとときとなりました。生徒会によるオリエンテーションでは、中学校の各委員会活動についての説明があり、新1年生は熱心に話を聞き、中学校生活への期待を膨らませている様子でした。



部活動紹介(4月10日)

各部活動の先輩たちが、それぞれの活動内容や魅力を紹介する「部活動紹介」を行いました。実演を交えた工夫のある発表に、新入生は興味津々の様子で聞き入っていました。これから始まる部活動選びに、期待が高まる時間となりました。



特別支援学級連合新入生・転入生を迎える会(4月25日)



北区立小・中学校合同で、特別支援学級に新しく加わった新入生と転入生を歓迎する会を行いました。学校紹介や新入生の自己紹介、レクリエーション等を通して、笑顔あふれる温かな雰囲気の中、交流を深めました。新たな仲間を迎え、3組にも新しい風が吹き込んでいます。

